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К ХОЛОДАМ 
ГОТОВЫ! 

ПРОДОЛЖАЕМ ЗНАКОМИТЬ 
ЧИТАТЕЛЕЙ СО СХЕМАМИ 
ОБОГАЩЕНИЯ ПРЕДЫДУЩЕЙ 
АДМИНИСТРАЦИИ, НЕКОТОРЫХ 
БЫВШИХ ДЕПУТАТОВ И ИХ СЕМЕЙ ЗА 
СЧЕТ ЖИТЕЛЕЙ НАШЕГО ПОСЕЛЕНИЯ. 
РАССКАЗЫВАЕМ, КАК НЫНЕШНЯЯ 
ВЛАСТЬ ВСЕ ВОЗВРАЩАЕТ ОБРАТНО.

Сегодня вашему вниманию 
предлагаем историю про 

то, как лицам, не нуждаю-
щимся в представлении на 
территории нашего поселе-
ния, удалось прикарманить 
целый участок Гослесфонда 
площадью 2342 кв. метра. 

Речь идет о пляже живо-
писного карьера у платформы 
«19-й километр», где летом от-
дыхает чуть ли не каждый вто-
рой житель Морозовки. Точнее, 
отдыхал. Пользоваться пляжем 
ранее могли все жители посе-
ления, но только до 2020 года.  С 
марта 2020-го все изменилось.НАЧАЛО, ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 4-5.

ЗА ЧТО СУДЯТ БЫВШЕГО ГЛАВУ АДМИНИСТРАЦИИ МОРОЗОВКИ А. СТРЕКАЛОВСКОГО. 

ПЛЯЖ НА КАРЬЕРЕ У ПЛАТФОРМЫ 
«19 КИЛОМЕТР»

«Мы очень рады, что обновленный корт на ул. 

Хесина, 24, теперь также может стать одной из 

точек спортивного притяжения для молодежи на-

шего поселения. Чтобы всем любителям спорта 

и активного отдыха здесь было удобно и комфор-

тно, установили новое яркое освещение, сделали 

новое асфальтовое покрытие, обновили размет-

ку, баскетбольные щиты, сети, ограждения. Пло-

щадку открыли всего несколько дней назад, но 

здесь уже постоянно играют, и это замечатель-

но!» - подчеркнул глава МО «Морозовское городское 

поселение» Сергей Пирютков.

ОТКРЫТ

Морозовка на спортивной карте Ленобласти – место особое, наши ре-
бята и девчата чаще остальных  завоевывают награды самого разного 
достоинства. 

Сегодня один из таких поводов, и он заслуживает самого присталь-
ного внимания: не так давно морозовчанка Полина Дзарагазова стала 
вице-чемпионкой России по тхэквондо. А еще не далее как 30 октября в 
России отметили День тренера. В общем, поводов более чем достаточно, 
чтобы сделать расширенный спортивный выпуск, из которого вы узна-
ете, как воспитывают чемпионов в Морозовке, как спортсмену добиться 
высоких результатов, что главнее – мотивация или дисциплина, насколь-
ко важен в спорте интеллект и многое другое. 

Начало, продолжение на стр. 6. 

НАША КУЗНИЦА 
ЧЕМПИОНОВ

ОБНОВЛЕННЫЙ КОРТ 
НА ХЕСИНА

ПРАКТИЧЕСКИ В КАЖДОМ НОМЕРЕ 
МЫ РАССКАЗЫВАЕМ О СПОРТИВНЫХ 
ДОСТИЖЕНИЯХ ВОСПИТАННИКОВ 
НАШЕЙ СШОР. БЛАГО ОНИ РЕГУЛЯРНО 
ДАЮТ ДЛЯ ЭТОГО ПОВОД. 
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20 МЕСЯЦЕВ ПРОДОЛЖАЕТСЯ СПЕЦОПЕРАЦИЯ ПО ДЕМИЛИТАРИЗАЦИИ И ДЕНАЦИФИКАЦИИ 
УКРАИНЫ, НАЧАВШАЯСЯ В КОНЦЕ ФЕВРАЛЯ ПРОШЛОГО ГОДА ПО РЕШЕНИЮ ПРЕЗИДЕНТА 
РОССИИ ВЛАДИМИРА ПУТИНА. ОБСТРЕЛЫ СО СТОРОНЫ ВСУ БРЯНСКОЙ И БЕЛГОРОДСКОЙ 
ОБЛАСТЕЙ. ГЛАВНОЕ О ВОЕННОЙ ОПЕРАЦИИ И СОБЫТИЯХ ВОКРУГ НЕЕ - В НАШЕМ МАТЕРИАЛЕ.

 Губернатор Белгородской об-
ласти Вячеслав Гладков сообщил, 
что со стороны ВСУ обстреляны 
окраины сел Демидовка и Графов-
ка Краснояружского района. «По-
страдавших нет. Повреждена линия 
электропередачи».

 Губернатор Брянской области 
Александр Богомаз сообщил, что 
на подлете к Брянску средствами 
радиоэлектронной борьбы был 
уничтожен украинский беспилот-
ник самолетного типа. «Пострадав-
ших и разрушений нет».

 Движение по всем четырем 
полосам Крымского моста после 
теракта восстановлено, сообщил 
вице-премьер Марат Хуснуллин. 
Мост восстановлен на 18 дней рань-
ше срока.

 Обучение украинских воен-
ных управлению истребителями 
F-16 в США начнется в конце октя-
бря. Небольшое количество укра-
инских пилотов прошли языковые 
курсы и направились на базу под-
разделения Нацгвардии ВВС США 
Моррис в штате Аризона.

 Постпред России при ООН Ва-
силий Небензя заявил, что украин-
ское контрнаступление закончено, 
а российские войска уже несколь-
ко дней как перешли к активным 
боевым действиям почти по всему 
фронту. При этом у украинской ар-
мии есть проблемы с комплектова-
нием. Он объяснил это на заседании 
СБ ООН тем, что в плен сдаются 60- и 
70-летние украинцы.

 Губернатор Курской области 
Роман Старовойт заявил об об-
стреле со стороны Украины села 
Попово-Лежачи Глушковского рай-
она. «Зафиксировано 5 прилетов. В 
результате обстрела село обесточе-
но. Как только это будет безопасно, 
аварийные бригады приступят к 
восстановлению электроснабже-
ния».

 Владимир Путин напомнил, 
что Украина никогда не ратифи-
цировала документы по СНГ. «Она 
всегда старалась держаться в сто-

роне. Что касается зоны свобод-
ной торговли. Да, Украина когда-то 
очень активно себя в этом направ-
лении вела и просто проталкивала 
зону свободной торговли, полагая, 
что для нее это представляет ка-
кой-то экономический интерес. Но 
потом все ушло в сторону подпи-
сания договора об ассоциации с 
Евросоюзом, а потом и довело до 
госпереворота».

 Губернатор Херсонской обла-
сти Владимир Сальдо 
заявил, что по населен-
ных пунктам левобере-
жья были выпущены со 
стороны Украины 145 
боеприпасов. Обстре-
лам подверглись в том 
числе Новая Каховка, 
Каховка, Алешки, Дне-
пряны.

 Страны «Большой 
семерки» (Великобри-
тания, Германия, Ита-
лия, Канада, Франция, 
Япония и США) объяви-
ли о заморозке суве-
ренных активов России 
на $280 млрд, храня-
щихся на их счетах, до 
тех пор пока «Россия 
не заплатит за ущерб, 
который она причини-

ла Украине». Российские власти 
назвали заморозку своих активов 
воровством.

 Контрнаступление ВСУ «вы-
билось из графика» из-за про-
медлений с поставками западного 
оружия на 6–9 месяцев, заявил 
советник главы офиса президента 
Украины Михаил Подоляк. Россия 
осуждает поставки оружия Киеву, 
а контрнаступление считает прова-
лившимся.

600 дней СВО

Напомним, в рамках подго-
товки к отопительному сезо-
ну в поселении проводилось 
обследование системы ото-
пления, проверялись  работо-
способность насосного обо-
рудования, трубопроводов, 
запорной и запорно-регу-
лирующей арматуры, чистка 
грязевиков. Как нам сообщи-
ли в муниципалитете, 3 октя-
бря 2023 года администрация 
Морозовского городского 
поселения выпустила поста-
новление N0 760, в котором 
обязала теплоснабжающую 

К ХОЛОДАМ ГОТОВЫ!
В начале октября в поселении стартовал 

отопительный сезон. В идеале на сегодняшний 
день у всех в квартирах должно быть тепло. А что 
делать, если нет? Рассказываем об этом, а также о 
том, как Морозовку подключали к теплу. 

14 октября отметила 
день рождения пред-

седатель Совета ветера-
нов Наталья Васильевна 
Афанасьева. Под чутким 
руководством Натальи Ва-
сильевны коллектив Сове-
та ветеранов поселка им. 
Морозова всегда прини-
мает активнейшее участие 
в мероприятиях, акциях и 
конкурсах Морозовского 
поселения и Всеволожско-
го района. Особое внима-
ние председатель уделяет 
деятельности, направлен-
ной на улучшение соци-

ального положения вете-
ранов. А еще Совет дружно, 
всем коллективом, плетет 
маскировочные сети, кото-
рые так нужны нашим бой-
цам в зоне СВО.

Наталья Васильевна, желаем 
вам и дальше получать радость 
от своей работы, суть которой - 
делать людям добро, спасать их 
от одиночества и помогать ре-
шать самые насущные пробле-
мы.  Будьте здоровы  и счастли-
вы, и пусть вас не только в день 
рождения, но и всегда окружа-
ют те, кто вам дорог, и дарят вам 
только положительные эмоции! 
Бодрости духа, улыбок и вечно-

го солнышка в душе!
Поздравление - это не толь-

ко теплые слова.
Поздравить Наталью Ва-

сильевну приехали глава МО 
Сергей Пирютков, и.о. главы ад-
министрации МО Денис Край-
нов и депутат муниципального 
совета Алексей Ухов. Именин-
ница поблагодарила гостей за 
поздравление и, пользуясь слу-
чаем, попросила сделать кра-
сивый стенд для фотографий, 
поменять окна, закупить сту-
лья и купить принтер. Все это, 
разумеется, не для себя, а для 
офиса Совета ветеранов. Гости 
просьбу приняли и обещали ис-
полнить.

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ! 
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ла Украине». Российские власти 
назвали заморозку своих активов 
воровством.

 Контрнаступление ВСУ «вы-
билось из графика» из-за про-
медлений с поставками западного 
оружия на 6–9 месяцев, заявил 
советник главы офиса президента 
Украины Михаил Подоляк. Россия 
осуждает поставки оружия Киеву, 
а контрнаступление считает прова-
лившимся.

Морозовка регулярно становится местом проведения спортив-
ных мероприятий различного уровня, в которых принимают 

участие как профессионалы, так и любители. Прошедший месяц не 
стал исключением. 

Напомним, в рамках подго-
товки к отопительному сезо-
ну в поселении проводилось 
обследование системы ото-
пления, проверялись  работо-
способность насосного обо-
рудования, трубопроводов, 
запорной и запорно-регу-
лирующей арматуры, чистка 
грязевиков. Как нам сообщи-
ли в муниципалитете, 3 октя-
бря 2023 года администрация 
Морозовского городского 
поселения выпустила поста-
новление N0 760, в котором 
обязала теплоснабжающую 

организацию ООО «Флагман» 
приступить с 5 октября 2023 
года к регулярному отопле-
нию зданий всех назначений 
на территории поселения. 
Фактически ООО «Флагман» 
запустило отопление 6 ок-
тября. На сегодняшний день 
подключены к отоплению все 
76 многоквартирных домов, 
находящихся на территории 
поселения. Их обеспечивают 
теплом две котельные, кото-
рые работают в штатном ре-
жиме. 14 октября в поселении 
было временное отключение 

отопления в связи с повыше-
нием наружной температуры 
воздуха – сработала авто-
матика. Отключение было 
кратковременным, и подача 
тепла возобновилась, как 
только температура снизи-
лась до установленных пара-
метров. В настоящее время 
все дома в поселении  отап-
ливаются. 

Продолжается благоустройство баскетболь-
ной площадки на улице Хесина, 24. Идет установка 
баскетбольных щитов. Напомним, ранее здесь уста-
новили новое наружное освещение и обновили ас-
фальтовое покрытие. 

Продолжается благоустройство территории дет-
ской площадки у Дома культуры. Начались работы 
по выкладыванию тротуара.

Скоро здесь высадят 168 красивейших туй и 15 
голубых елей. Парк будет радовать гостей и жителей 
поселка зимой и летом. Новые деревья будут выса-
жены взамен тех, которые представляли опасность 
для будущей детской площадки. Хорошо, что на дан-
ном этапе удалось выявить аварийность деревьев, 
что позволило заблаговременно предотвратить беду.

Дело в том, что деревья имеет свой срок жизни, 
и даже если они хорошо выглядят внешне, внутри 
стволы и корневая система уже могут быть гнилы-
ми. А как мы знаем, в наших краях сильные ветра 
нередки, а значит такие деревья могут упасть на 
детскую площадку, где играют дети, или пешеход-

ную дорожку, где ходят люди. По стати-
стике, именно клены больше всего 

подвергаются риску падений.

Рабочие будниК ХОЛОДАМ ГОТОВЫ!
В начале октября в поселении стартовал 

отопительный сезон. В идеале на сегодняшний 
день у всех в квартирах должно быть тепло. А что 
делать, если нет? Рассказываем об этом, а также о 
том, как Морозовку подключали к теплу. 

ВСЕ БЕГУТ!

Если у жильцов есть жалобы 
на низкую (ниже 18 градусов) тем-
пературу в помещении, они могут 
отправить заявку по телефону 
аварийно-диспетчерской службы 
управляющей компании «Дубров-
ское ЖКХ»: +7(921) 443-42-10. 

В большинстве случаев низкая 
температура в радиаторах связана 
с воздушными пробками, эту про-
блему должен устранить вызван-
ный по заявке сантехник.

В поселении прошел массовый 
забег, посвященный Всероссий-
скому дню бега «Кросс Нации – 
2023». Участники разных возрастов, 
от самых маленьких до самых стар-
ших, пробежали свои дистанции на 
новом стадионе. Каждый участник 
забега проявил свою волю и вы-
носливость, преодолев такое не-
легкое испытание. Участники пре-
одолевали следующие дистанции: 

– 1000 м (мальчики и девочки 
2013 г. р. и младше);

– 2000 м (юноши и девушки 
2009–2012 г. р., девушки 2006–2008 
г. р., женщины 1963 г. р. и старше);

– 3000 м (юноши 2006–2008 г. р., 
мужчины 1963 г. р. и старше, жен-
щины 2005–1964 г. р.);

– 6000 м (мужчины 2005–1964 г. р.).
Все участники мероприятия про-

явили волю к победе, победители 
забегов были награждены медаля-
ми и памятными подарками. Яркие 
моменты прошедшего мероприя-
тия в фотоотчете с соревнований. 

ДОРОЖНАЯ ТЯЖБА: КАК ООО «ФЛАГМАН» 
ТРЕБУЕТ ДЕНЬГИ ЗА НЕКАЧЕСТВЕННУЮ РАБОТУ
Еще один эпизод нечистоплотно-

сти предыдущей администрации 
под руководством А.Стрекаловского - 
история со строительством пешеход-
ной дорожки от ул. Ладожской около 
футбольного поля до ул. Первомай-
ской около Дома культуры. 

Строительство этой дорожки началось в 
2020 году. Разумеется, подрядчиком выступи-
ло всем известное ООО «Флагман». В резуль-
тате дорожку  сделали с нарушением всех 
действующих норм, с отклонением от проект-
ных решений. По окончании строительства в 
2021 году администрация провела экспертизу, 

которая установила, что при строительстве 
дорожки применялся бетон не той марки, ко-
торый был заявлен в проекте, и в целом была 
нарушена технология устройства дорожки. 

Стало ясно, что дорожка не сможет от-
служить свой положенный срок. В связи с 
этим администрация отказалась оплачи-
вать работу, а ООО «Флагман» обратилось 
в арбитражный суд с требованиями о взы-
скании стоимости контракта - порядка 3,5 
млн рублей. В ходе рассмотрения дела суд 
назначил и провел судебную экспертизу, 
которая признала все нарушения, выявлен-
ные при первой экспертизе, но вместе с тем 
указала на то, что данные недостатки не яв-

ляются существенными, поэтому дорожка 
может эксплуатироваться. 

В рамках дела в арбитраже администра-
ция заказала рецензию на заключение экс-
перта. Специалист, который был привлечен 
для изготовления этой рецензии, указывал 
на недостатки экспертного заключения. По 
его словам, это заключение не соответ-
ствует требованиям федерального зако-
нодательства об экспертной деятельности. 
При этом рецензент ссылается на конкрет-
ные нарушения, допущенные экспертом 
при производстве экспертизы. 

На основании пояснений рецензента ад-
министрацией заявлено ходатайство о прове-

дении повторной экспертизы по делу, однако  
суд счел эти доводы недостаточными для 
назначения повторной экспертизы, о которой 
ходатайствовало администрация. В итоге суд 
принял решение, что данная дорожка постро-
ена по проекту и готова к эксплуатации, хотя 
уже на сегодняшний день покрытие имеет 
трещины, следы шелушения поверхностного 
слоя бетона и отслоения. В настоящее время 
администрация подала апелляционную жало-
бу на решение суда, поэтому судебная тяжба 
будет продолжена, но уже в другой инстанции. 
Остается надеяться на честность и порядоч-
ность судей, потому как о честности и поря-
дочности истца речи не было изначально.
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Сегодня вашему вниманию 
предлагаем историю про то, 
как лицам, не нуждающимся в 
представлении на территории 
нашего поселения, удалось 
прикарманить целый участок 
Гослесфонда площадью 2342 
кв. метра. Речь идет о пляже 
живописного карьера у плат-

формы «19-й километр», где 
летом отдыхает чуть ли не каж-
дый второй житель Морозовки. 
Точнее, отдыхал. Пользоваться 
пляжем ранее могли все жите-
ли поселения, но только до 2020 
года. 

С марта 2020-го все изме-
нилось. События развивались 

самым стремительным обра-
зом: администрация поселения 
под руководством Александра 
Стрекаловского принимает 
решение продать признан-
ный бесхозным объект неза-
вершенного строительства на 
территории пляжа у карьера. О 
каком объекте идет речь? На-
верняка вы видели на берегу 
полуразрушенный фундамент. 
Так это именно он. Вряд ли это 
можно считать объектом во-
обще, однако администрация 
проводит торги, при этом объ-
ект выставляется на продажу 
без земли под ним, что явля-
ется нарушением законода-
тельства. 6 марта 2020 года по 
результатам аукциона заклю-
чается договор между админи-
страцией и Дарьей Захаровой 
(дочерью бывшего главы муни-
ципалитета и депутата Дениса 
Захарова). Далее без лишних 
проволочек администрация ор-
ганизовывает аукцион по сдаче 
в аренду земельного участка 
под этим объектом. Торги вол-
шебным образом выигрывает 
теперь уже сын экс-депутата 
Семен Захаров.
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ЗА ЧТО СУДЯТ БЫВШЕГО ГЛАВУ АДМИНИСТРАЦИИ 
МОРОЗОВКИ А. СТРЕКАЛОВСКОГО 

ПЛЯЖ НА КАРЬЕРЕ 
У ПЛАТФОРМЫ «19 КИЛОМЕТР» 

ПРОДОЛЖАЕМ ЗНАКОМИТЬ 
ЧИТАТЕЛЕЙ СО СХЕМАМИ 
ОБОГАЩЕНИЯ ПРЕДЫДУЩЕЙ 
АДМИНИСТРАЦИИ, 
НЕКОТОРЫХ БЫВШИХ 
ДЕПУТАТОВ И ИХ СЕМЕЙ 
ЗА СЧЕТ ЖИТЕЛЕЙ НАШЕГО 
ПОСЕЛЕНИЯ. РАССКАЗЫВАЕМ, 
КАК НЫНЕШНЯЯ ВЛАСТЬ ВСЕ 
ВОЗВРАЩАЕТ ОБРАТНО.

Тот самый недостроенный объект, проданный Стрекаловским 
дочери Захарова Дарье

Новые владельцы не тянут 
резину и быстренько возводят 
на приобретенном участке баню, 
обносят все забором с колючей 
проволокой, перекрыв доступ к 
карьеру. Баню на берегу начи-
нают сдавать в аренду. Иного 
способа, кроме как за деньги, 
подойти к воде со стороны плат-
формы «19 км» больше нет. 

Кстати, разрешение на стро-
ительство бани выдал все тот 
же Стрекаловский. Сейчас по 
факту выдачи этого разрешения 
в отношении экс-главы админи-
страции возбуждено уголовное 
дело по ч. 2 ст. 286 УК РФ. Алек-
сандр Стрекаловский обвиняет-
ся в превышении полномочий, 
так как глава муниципальной 
администрации не имеет права 
распоряжаться землями Гослес-
фонда. 

В настоящее время дело рас-
сматривается судьей Всеволож-
ского городского суда, приговор 
еще не вынесен. Известно, что 

Знакомый с детства всем морозовчанам карьер около платформы «19 километр»

Незаконно возведенная на берегу коммерческая баня

С 2020 года доступ на пляж незаконно закрыт

НЕЧЕГО И ГОВОРИТЬ, ЧТО ЭТОТ АУКЦИОН 
БЫЛ ТАКЖЕ ПРОВЕДЕН С НАРУШЕНИЯМИ, 
ПОСКОЛЬКУ ПРОДАТЬ МОЖНО ТОЛЬКО 
ИМУЩЕСТВЕННЫЙ КОМПЛЕКС ЦЕЛИКОМ, ТО 
ЕСТЬ ОБЪЕКТ НЕДВИЖИМОСТИ ВМЕСТЕ С 
ЗЕМЛЕЙ. 

Таким образом, оба объекта недви-
жимости – разрушенный фундамент и 
больше 2 тысяч кв метров земли пляжа, 
незаконно разделенные при продаже, 
«случайно» оказываются во владении 
детей бывшего депутата Захарова. 
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Новые владельцы не тянут 
резину и быстренько возводят 
на приобретенном участке баню, 
обносят все забором с колючей 
проволокой, перекрыв доступ к 
карьеру. Баню на берегу начи-
нают сдавать в аренду. Иного 
способа, кроме как за деньги, 
подойти к воде со стороны плат-
формы «19 км» больше нет. 

Кстати, разрешение на стро-
ительство бани выдал все тот 
же Стрекаловский. Сейчас по 
факту выдачи этого разрешения 
в отношении экс-главы админи-
страции возбуждено уголовное 
дело по ч. 2 ст. 286 УК РФ. Алек-
сандр Стрекаловский обвиняет-
ся в превышении полномочий, 
так как глава муниципальной 
администрации не имеет права 
распоряжаться землями Гослес-
фонда. 

В настоящее время дело рас-
сматривается судьей Всеволож-
ского городского суда, приговор 
еще не вынесен. Известно, что 

СУД УЖЕ ПРИОБЩИЛ 
К ДЕЛУ ФАКТ О ТОМ, ЧТО 
ЭКС-ГЛАВА СВОИМИ 
ДЕЙСТВИЯМИ НАНЕС УЩЕРБ 
ЗЕМЛЯМ ГОСЛЕСФОНДА. 

Так бы и развивался семейный 
бизнес Захаровых, основанный 
на госресурсах, но новая адми-
нистрация Морозовки совмест-
но со Всеволожской районной 
прокуратурой вступились за 
интересы морозовчан и решили 
вернуть им незаконно отобран-
ное. Прокуратура усмотрела на-
рушение в процедуре продажи, 
после чего прокурор обратил-
ся во Всеволожский городской 
суд с иском в защиту интересов 
неопределенного круга лиц, то 
есть граждан, проживающих на 
территории поселения. В своем 
исковом заявлении он указал 
все нарушения, с которыми были 
проведены аукционы, и обратил-
ся с требованием о признании 
недействительными сделок, за-
ключенных Стрекаловским с Се-

меном Захаровым и Дарьей За-
харовой. Проще говоря, вернуть 
пляж людям. 

Суд рассмотрел и удовлет-
ворил эти исковые требования. 
Сейчас идет судебный процесс, 
и логично предположить, что 
следующим шагом прокуратуры 
будет требование о сносе забо-
ра с колючей проволокой и бани, 
которая была построена неза-
конно. 
ПОТОМУ ЧТО НИКТО 
НЕ МОЖЕТ БЕЗНАКАЗАННО 
ОТОБРАТЬ У МОРОЗОВЧАН 
ИХ ЗАКОННОЕ ПРАВО.

Таким образом, вскрылся 
еще один эпизод использова-
ния экс-депутатом Захаровым 
служебного положения в целях 
личного обогащения. Причем 
если раньше муниципальная 
собственность оформлялась на 
подставных лиц, то в этом слу-
чае Захаров просто передал ее 
своим детям.

Продолжение следует.

Таким образом, вскрылся 

ния экс-депутатом Захаровым 
служебного положения в целях 
личного обогащения. Причем 
если раньше муниципальная 
собственность оформлялась на 

чае Захаров просто передал ее 

Продолжение следует.

Незаконно возведенная на берегу коммерческая баня

Таким образом, оба объекта недви-
жимости – разрушенный фундамент и 
больше 2 тысяч кв метров земли пляжа, 
незаконно разделенные при продаже, 
«случайно» оказываются во владении 
детей бывшего депутата Захарова. 
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Она выиграла 4 поединка, в четвертом бою 
одержала победу над серебряной призеркой 
чемпионата мира 2023 года, в пятом уступила 
спортсменке из Москвы. По итогам соревно-
ваний Полина заняла 2 место в весовой кате-
гории до 53 кг. Серебряная медаль позволила 
Дзарагазовой войти в основной состав наци-
ональной сборной команды.

Разумеется, мы не могли пройти мимо та-
кого события и взяли у нашей серебряной 
звездочки  интервью: 

- Полина, как начался ваш спортивный путь? 
- В секцию тхэквондо меня привела мама. 

Она сама работает в спортшколе, и, когда 
встал вопрос, чем занять ребенка, решение 
пришло само собой. Мне тогда было 12 лет. 
При этом подразумевалось, что я буду зани-
маться для себя, без соревнований и прочих 
атрибутов профессионального спорта. Но 
меня, что называется, затянуло. 

- Это был для вас первый чемпионат России? С 
каким настроением ехали?
-  Нет, это бы не первый мой ЧР. Я уже уча-

ствовала несколько раз и два раза входила в 
резерв. 

В этот раз ехала более спокойной, более 
уверенной. Но при этом не загадывала и, что 
важнее, не расслаблялась. Была проделана 
очень большая подготовительная работа. За 
лето мы были в горах на сборах, физическая 
подготовка, ОФП. Потом готовились дома, весь 
сентябрь провели в Черкесске, успели съез-
дить в Аланию на несколько дней тренировок 

и потом уже оттуда отправились на чемпионат.

- Как настраивались на соперниц и на финал? 
-  У меня так получилось, что в 1/8 я встре-

тилась со спортсменкой из Карачаево-Черке-
сии, призеркой открытого чемпионата мира. 
Я понимала, что будет сложный бой и если 
я его пройду, то в следующем бою будет уже 
полегче. Почему не получилось в финале, точ-

но сказать пока не могу. Наверное, силы были 
уже на исходе. Но мы еще обязательно встре-
тимся и сочтемся!

- Что вы, как человек уже опытный, посовето-
вали бы начинающим спортсменам? 
- Прежде всего набраться терпения и быть 

менее категоричным в оценке самого себя. Не 
все получится сразу, и это нормально. А чтобы 
быстрее добиться результата, нужна дисципли-
на. Считаю, что она даже важнее мотивации. 
Дисциплина бьет любую мотивацию, потому что 
не зависит от настроения и других факторов. 

- Как вы считаете, в Морозовке созданы все 
условия для занятий спортом? 

- Да, безусловно. Здание СШОР капиталь-
но отремонтировано, начинено современным 
спортивным оборудованием. В спортшколе 
созданы прекрасные условия для занятий не-
сколькими видами спорта, есть база для про-
ведения соревнований различного уровня. А 
новый стадион стал центром притяжения не 
только профессиональных спортсменов, но 

и всех морозовчан – любителей спорта и 
здорового образа жизни. 

- На ваш взгляд, должен ли спортсмен быть 
разносторонне развитым человеком? И как 
находить время для этого всестороннего раз-
вития? 

- Бытует мнение, что спортсмены, осо-

бенно «единоборщики», в большинстве сво-
ем люди недалекие. Это неправда хотя бы 
потому, что в любом спорте помимо физики 
и техники очень важна тактика и стратегия. А 
это уже гарантия того, что спортсмен с высо-
кими результатами должен быть еще и дума-
ющим человеком, потому что ему регулярно 
приходится «включать мозг». Что же касается 
культурного развития, по себе знаю, что мож-
но найти время на все – было бы желание. 
Здесь неважно, спортсмен ты или нет, важно, 
чему ты посвящаешь свое свободное время. 
Можно просто транжирить время, валяясь на 
диване и глядя в смартфон, а можно почитать 
книжку, сходить в музей или на выставку, по-
общаться с друзьями.

Известно, что на сегодняш-
ний день с Полиной Дза-

рагазовой занимаются два 
тренера: глава поселения, он 
же директор морозовской 
СШОР Сергей Пирютков, и 
тренер спортшколы Дмитрий 
Лим. Мы задали несколько 
вопросов Дмитрию Дмитрие-
вичу, и вот что он нам ответил:

- Как давно вы тренируете По-
лину и в чем, на ваш взгляд, 
секрет ее спортивного успеха? 
- Тренирую ее с 2019 года 

вместе с старшим тренером  
Сергеем Александровичем 
Пирютковым. А главный секрет 
Полины – это ее терпение и 
трудолюбие, ну, и сильная мо-
тивация к достижению высоких 
спортивных результатов.

- Какая главная задача у тре-
нера? Если определять в про-
центах, какова тренерская 
составляющая в успешном вы-
ступлении спортсмена? 
- Главная задача  – раскрыть 

способности спортсмена, нау-
чить его максимально исполь-
зовать ресурсы своего организ-
ма для победы. Для этого нужно 

грамотно выстраивать режим 
тренировок, распределять на-
грузки, подбирать эффективные 
упражнения. В процентах труд-
но сказать. Но я не  согласен 
с мнением, что в проигрыше 
виноват в основном спортсмен 
– если он  больше проигрывает,  
чем выигрывает. Если так про-
исходит, значит, тренеру нужно 
задуматься о своих навыках.

Что касается меня, то, возмож-
но, непрерывный поиск возмож-
ностей для совершенствования 
вызван заложенным во мне 
стремлением соревноваться. Тут 
дело лишь в том, чтобы добиться 
максимума, на который вы спо-
собны. Так у вас будет больше 
возможностей поддерживать 
своих спортсменов. Как только 
вы перестаете учиться, вы пой-
мете, что вы не на своем месте.

Еще один ключевой фактор 
– не идти на поводу у своего са-
момнения. Не бойтесь обращать-
ся к тем, кто работает тренером 
дольше вас (вне зависимости от 
того, происходит ли это на мест-
ном или на международном уров-
не), и узнавать их мнение о том, 
что вы сделали, а также о том, как 

вы можете добиться большего. 
Мне в этом смысле повезло, я 
всегда могу обратиться к стар-
шим товарищам. 

- Какими качествами должен 
обладать спортсмен, занимаю-
щийся единоборствами, в част-
ности тхэквондо?
Если мы говорим про боль-

шой спорт, то спортсмен  дол-
жен соблюдать дисциплину во 
всем, быть самокритичным, не 
распыляться на ненужные для 
себя моменты. И конечно же, 
учиться – улучшаться не только 
физически, но и ментально, то 
есть думать головой.

- А что бы вы пожелали маль-
чишкам и девчонкам, которые 
только вступили на спортивную 
стезю – неважно, какому виду 
спорта они собираются себя 
посвятить?
- Желаю им слушаться родите-

лей и тренера, а также доверять 
тренеру. Хотя, наверное, это боль-
ше касается родителей, которым 
нужно донести это до детей. А 
если поначалу что-то не получа-
ется – это не повод бросать спорт. 
Все придет со временем, было 
бы упорство и старание.

 СЕРЕБРО ПОЛИНЫ  – ЕЩЕ ОДНА МЕДАЛЬ 
В КОПИЛКУ СПОРТИВНЫХ ДОСТИЖЕНИЙ МОРОЗОВКИ!

ДМИТРИЙ ЛИМ: 
ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА ТРЕНЕРА – РАСКРЫТЬ 
СПОСОБНОСТИ СПОРТСМЕНА

В КОНЦЕ СЕНТЯБРЯ В МАЙКОПЕ (АДЫГЕЯ) ПРОШЕЛ ЧЕМПИОНАТ РОССИИ ПО ТХЭКВОНДО (ВТФ) СРЕДИ МУЖЧИН И ЖЕНЩИН. СБОРНУЮ КОМАНДУ ЛЕНОБЛАСТИ 
ПРЕДСТАВЛЯЛИ 3 СПОРТСМЕНА, В  ТОМ ЧИСЛЕ 21-ЛЕТНЯЯ МОРОЗОВЧАНКА ПОЛИНА ДЗАРАГАЗОВА. 

морозовка_52_октябрь_итог.indd   6 31.10.2023   19:27:52



МЫ В СОЦСЕТЯХ                 morozova_adm                     adminmgp.ru                   mail@adminmgp.ru МЫ В СОЦСЕТЯХ                 morozova_adm                     adminmgp.ru                   mail@adminmgp.ru  morozova_adm                     adminmgp.ru                   mail@adminmgp.ru

7морозовка Выпуск 24 (52) / ноябрь 2023ИЗ ЖИЗНИ ПОСЕЛЕНИЯ

бенно «единоборщики», в большинстве сво-
ем люди недалекие. Это неправда хотя бы 
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Здесь неважно, спортсмен ты или нет, важно, 
чему ты посвящаешь свое свободное время. 
Можно просто транжирить время, валяясь на 
диване и глядя в смартфон, а можно почитать 
книжку, сходить в музей или на выставку, по-
общаться с друзьями.
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распыляться на ненужные для 
себя моменты. И конечно же, 
учиться – улучшаться не только 
физически, но и ментально, то 
есть думать головой.

- А что бы вы пожелали маль-
чишкам и девчонкам, которые 
только вступили на спортивную 
стезю – неважно, какому виду 
спорта они собираются себя 
посвятить?
- Желаю им слушаться родите-

лей и тренера, а также доверять 
тренеру. Хотя, наверное, это боль-
ше касается родителей, которым 
нужно донести это до детей. А 
если поначалу что-то не получа-
ется – это не повод бросать спорт. 
Все придет со временем, было 
бы упорство и старание.

 СЕРЕБРО ПОЛИНЫ  – ЕЩЕ ОДНА МЕДАЛЬ 
В КОПИЛКУ СПОРТИВНЫХ ДОСТИЖЕНИЙ МОРОЗОВКИ!
В КОНЦЕ СЕНТЯБРЯ В МАЙКОПЕ (АДЫГЕЯ) ПРОШЕЛ ЧЕМПИОНАТ РОССИИ ПО ТХЭКВОНДО (ВТФ) СРЕДИ МУЖЧИН И ЖЕНЩИН. СБОРНУЮ КОМАНДУ ЛЕНОБЛАСТИ 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ

1 НОЯБРЯ, СРЕДА
10:00 Прор. Иоиля. Мч. Уара 
и с ним семи учителей 
христианских. Литургия
4 НОЯБРЯ, СУББОТА
10:00 Празднование 
Казанской иконы Божией 
Матери. Литургия
17:00 Всенощное бдение        
5 НОЯБРЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ
10:00 Апостола Иакова, 
брата Господня по плоти. 
Литургия
8 НОЯБРЯ, СРЕДА
10:00 Вмч. Димитрия Солун-
ского. Воспоминание вели-
кого и страшного трясения 
(землетрясения), бывшего 
в Царьграде. Литургия
11 НОЯБРЯ, СУББОТА
10:00 Прмц. Анастасии 
Римляныни. Прп. Аврамия 
затворника. Литургия  
17:00 Всенощное бдение                         
12 НОЯБРЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ
10:00 Сщмч. Зиновия, еп. 
Егейского, и сестры его мц. 
Зиновии. Литургия
14 НОЯБРЯ, ВТОРНИК
10:00 Бессребреников и 
чудотворцев Космы и Да-
миана Асийских. Литургия

18 НОЯБРЯ, СУББОТА
10:00 Свт. Тихона, патри-
арха Московского и всея 
России. Литургия
17:00 Всенощное бдение                    
19 НОЯБРЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ
10:00 Прп. Варлаама Хутын-
ского. Литургия. Лития о 
всех трагически погибших 
в результате автомобиль-
ных катастроф
21 НОЯБРЯ, ВТОРНИК
10:00 Собор Архистра-
тига Михаила и прочих 
Небесных Сил бесплотных. 
Литургия
25 НОЯБРЯ, СУББОТА
10:00 Свт. Иоанна Милости-
вого, патриарха Алек-
сандрийского. Прп. Нила 
постника. Литургия
17:00 Всенощное бдение
26 НОЯБРЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ
10:00 Свт. Иоанна Златоу-
стого, архиеп. Константино-
польского. Литургия  
29 НОЯБРЯ, СРЕДА
10:00 Апостола и евангели-
ста Матфея. Литургия 

Храм открыт ежедневно 
с 9:00 до 17:00

Телефон храма: 8(921) 900-19-55

70-летний юбилей отмечают Людмила Сергеевна 
АЛЕКСЕЕВА и Людмила Павловна ПЛЕШАКОВА.

75 лет исполняется Екатерине Леонидовне БРЮ-
ХАНОВОЙ, Владимиру Алексеевичу ИВАНОВУ и Вя-
чеславу Александровичу ПИСАРЕВУ.

85 лет исполняется Алле Михайловне БОГАЧЕ-
ВОЙ и Валентине Ивановне ПОГУДКИНОЙ. 

90-летие отмечает Михаил Петрович ПОНЕДЬ-
КОВ.

95 лет исполняется Антонине Константиновне 
ЯЧИНСКОЙ.

Дорогие юбиляры, желаем вам крепчайшего здо-
ровья и долгих лет счастливой жизни!
Недаром говорят, что в ноябре
Зима и осень спорят меж собою,
И кто родился этою порой,
Тот сможет сладить и с самой судьбою!

Общество инвалидов поздравляет с днем рожде-
ния Татьяну Борисовну ИВАНОВУ! Желаем счастья,  
удачи, благополучия, творческих успехов и, самое 
главное, здоровья! 

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ 
В ХРАМЕ СВЯТЫХ АПОСТОЛОВ 

ПЕТРА И ПАВЛА, НОЯБРЬ

С ЮБИЛЕЕМ ЖИТЕЛЕЙ НАШЕГО 
ПОСЕЛЕНИЯ, РОДИВШИХСЯ В НОЯБРЕ!В этот день воспитанники ДК собрались вме-

сте, чтобы выразить глубокую признательность 
и уважение всем педагогам, которые помогли 
раскрыть их потенциал и найти свое призвание.

На торжественном мероприятии, посвящен-
ном Дню учителя и Дню дошкольного работника, 
собрались вместе педагоги, воспитатели, учите-
ля, депутаты и гости. Депутаты совместно с гла-
вой МО Пирютковым Сергеем Александровичем 
выразили глубокую признательность и благо-
дарность всем педагогам. Самым трогательным 
моментом было награждение и вручение бла-
годарностей нашим педагогам-ветеранам. Это 
люди, которые проработали в школе 40, 45, 50 
и 60 лет. Выучили не одно поколение и до сих 
пор держат руку на пульсе, принимая активное 
участие в развитии поселка. Это наша гордость: 
Морозова Людмила Борисовна, Гаврилова Га-

лина Николаевна, Иванова Надежда Алексан-
дровна, Кожедуб Дарья Сергеевна, Ширеверова 
Мария Павловна, Коновалова Нина Сергеевна, 
Иванов Владимир Александрович, Степанова 
Ангелина Максимовна, Денисова Александра 
Александровна, Карпова Ангелина Владимиров-
на, Петрова Тамара Александровна, Лиленкова 
Тамара Владимировна, Штанько Лидия Антонов-
на, Петрова Альбина Александровна.

С ДНЕМ УЧИТЕЛЯ! 13 октября в нашем Доме культуры прошел 
праздник, посвященный Дню учителя.

С 23 по 29 сентября 2023 года в Ре-
спублике Адыгея, г. Майкоп про-

шел чемпионат России по тхэквон-
до (ВТФ) среди мужчин и женщин. В 
соревнованиях приняли участие 421 
спортсмен из 49 регионов Россий-
ской Федерации. Сборная команда 
Ленинградской области была пред-
ставлена на чемпионате 3 спортсме-
нами из Морозовского поселения.

Спортсменка сборной команды Ле-
нинградской области Дзарагазова По-

лина (МС РФ) заняла 2 место в весовой 
категории до 53 кг. Полина выиграла 
4 поединка, в четвертом бою одержа-
ла победу над серебряной призеркой 
чемпионата мира 2023 года, в пятом 
поединке уступила спортсменке из 
Москвы. Дзарагазова Полина вошла в 
основной состав национальной сбор-
ной России по тхэквондо ВТФ. Интер-
вью с Полиной читайте на стр. 5.

Спицына Дарья впервые принима-
ла участие в чемпионате России и до-
шла до четверти финала, но уступила 
в бою за медаль чемпионке России! В 
итоге Даша заняла 5-е место.

Винников Андрей, к сожалению, 
проиграл во втором бою. Тренерский 
состав: Пирютков Сергей Алексан-
дрович, Лим Дмитрий Дмитриевич, 
Дрямова Милана Максимовна.

НОВГОРОДСКИЕ 
ПОБЕДЫ

Первенство Новгородской области по тхэк-
вондо «Кубок Новгородского Кремля» про-

шло с 29 сентября по 1 октября 2023 г. в Великом 
Новгороде.  Среди юношей и девушек (12-14 лет) 
Буйнова Юлия заняла 1 место, серебро у Чернопя-

товой Арины, Кривицкой Алены, Винникова 
Владимира. Бронзу завоевали Деменский 
Матвей и Городинский Андрей. Среди млад-
ших юношей и девушек (11-12 лет) золото у 
Шихкеримовой Джамили и Трифоновой Оль-
ги. Серебро у  Перепеч Валерии. Тренеры: 
Перепеч М.В., Дрямова М.В.

Поздравляем спортсменов и тренеров! 
Желаем дальнейших успехов!

НАШИ НЕВСКИЕ ЗВЕЗДЫ

15 октября прошло первенство петербург-
ской спортшколы «Невские Звезды» по 

тхэквондо среди спортсменов 2009-2011 годов 
рождения. Морозовские тхэквондисты снова с 
медалями: золото у Алены Кривицкой и  Владими-
ра Винникова, серебро у Юлии Буйновой, Матвея 
Деменского и Андрея Городинского, бронза у Оль-
ги Трифоновой. Тренеры: Дрямова М.М., Перепеч 
М.В. Поздравляем спортсменов и тренеров!

РЕЗУЛЬТАТЫ ЧЕМПИОНАТА РОССИИ

«МЯТА», ВПЕРЕД!
30 сентября прошел третий этап кубка Севе-

ро-Запада среди команд Футбольных мам 
в г. Боровичи Новгородской области. 8 команд, 
сыграв друг с другом, определили победителя и 
призеров. Команда «Мята», представляющая наш 
поселок, заняла почетное 3 место. Три победы, две 
игры в ничью и один проигрыш. Лучшим игроком 
стала Чупрова Евгения, лучшим вратарем – Жда-
новская Юлия. Команда благодарит всех за под-
держку и выражает благодарность Совету депута-
тов поселка имени Морозова за предоставленную 
форму для выездов на турниры и для тренировок. 
«Мы с огромным удовольствием представляем наш 
поселок на различных турнирах и защищаем его 
честь, а теперь будем делать это еще и в красивой 
форме», – отметили футболистки.
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МЫ «ВКОНТАКТЕ» 
В группе администрации 

Морозовского поселения в 
социальной  сети ВКонтакте 
можно узнать о предстоя-
щих мероприятиях, благо-
устрой стве поселения, но-
вых проектах, о проблемах 

поселения и их решении. 
Администрация стремится к 
взаимодей ствию и конструк-
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01.06.2023 года истек срок действия 
лицензии Управляющей компании АО  
«ЖКХ пос. им. Морозова» на осущест-
вление предпринимательской деятель-
ности по управлению вашими много-
квартирными домами.

Исключение сведений о многоквар-
тирном доме из реестра лицензий субъ-
екта Российской Федерации является 
основанием для прекращения лицензи-
атом деятельности по управлению таким 
домом. С даты исключения сведений о 
многоквартирном доме из реестра ли-
цензий субъекта Российской Федера-
ции  АО  «ЖКХ пос. им. Морозова»  не 
вправе осуществлять деятельность по 
управлению вашими многоквартирны-
ми домами, в том числе начислять и 
взимать плату за жилое помещение и 
коммунальные услуги, выставлять пла-
тежные документы потребителям (ч. 6 
ст. 198 Жилищного кодекса РФ).

ООО «Дубровское ЖКХ» является на 
сегодняшний день единственной леги-
тимной управляющей компанией на тер-
ритории г.п.им.Морозова, поскольку Рас-
поряжением Комитета государственного 
жилищного надзора и контроля Ленин-
градской области N0 Л 2341 от 18.07.2023, 
многоквартирные дома, расположен-

ные в г.п. им. Морозова, исключены 
из реестра лицензий, деятельность по 
управлению которыми осуществляет АО  
«ЖКХ пос. им. Морозова», и включены в 
реестр лицензий многократных домов, 
деятельность по управлению которыми 
осуществляет ООО «Дубровское ЖКХ».

В ваших почтовых ящиках размеще-
ны квитанции на оплату жилищных ус-
луг, оказанных ООО «Дубровское ЖКХ».

Обращаем ваше внимание на то, что 
обязанность потребителей по внесению 
платы за жилое помещение нормативно 
закреплена в части 1 статьи 155 ЖК РФ, 
согласно которой плата за жилое поме-
щение и коммунальные услуги вносится 
ежемесячно до десятого числа месяца, 
следующего за истекшим месяцем.

Лица, несвоевременно и (или) не пол-
ностью внесшие плату за жилое поме-
щение, обязаны уплатить управляющей 
организации пени в размере 1/300 став-
ки рефинансирования ЦБ РФ, действую-
щей на день фактической оплаты, от не 
выплаченной в срок суммы за каждый 
день просрочки. Начиная с девяносто 
первого дня просрочки, размере пеней 
увеличивается до 1/130 ставки рефинан-
сирования ЦБ РФ (ч. 14 статьи 155 ЖК РФ). 

Наличие судебного спора по иску АО  

«ЖКХ пос. им. Морозова» к Совету де-
путатов Морозовского городского посе-
ления не влечет незаконности действий 
ООО «Дубровское ЖКХ» по выставлению  
квитанций за фактически оказываемые 
вам жилищные услуги. 

На основании вышеизложенного, 
во избежание начисления пеней, уве-
личения задолженности за оказанные 
жилищные услуги, погашение которой 
при длительном периоде неоплаты 
становится для собственников особо 
обременительным, а также во избежа-
ние процедуры судебного взыскания 
задолженности и ограничений в предо-
ставлении жилищных и коммунальных 
услуг убедительно просим вас оплатить 
имеющиеся у вас квитанции на оплату 
жилищных услуг, фактически оказы-
ваемых вам ООО «Дубровское ЖКХ» с 
19.07.2023 года. 

С уважением, 
управляющая компания
ООО «Дубровское ЖКХ»

 

Уважаемые собственники!

НОВОСТИ С ДОРОЖНОГО ФРОНТА: В ПОСЕЛЕНИИ СТАЛО БОЛЬШЕ ХОРОШИХ ДОРОГ! НЕДАВНО 
ПО МНОГОЧИСЛЕННЫМ ПРОСЬБАМ ЖИТЕЛЕЙ ОТРЕМОНТИРОВАНЫ ДОРОГА К ДОМУ ДЕТСКОГО 
И ЮНОШЕСКОГО ТВОРЧЕСТВА, УЛИЦА РАБОЧЕГО БАТАЛЬОНА И СОСНОВЫЙ ПЕРЕУЛОК. УЛИЦЫ 
ПРИОБРЕЛИ ОПРЯТНЫЙ ВИД И РАДУЮТ ГЛАЗ СВЕЖЕНЬКИМ АСФАЛЬТОМ. ВСЕ ТРИ ТРАССЫ 
ДОСТАТОЧНО ВАЖНЫ ДЛЯ НАШЕГО ПОСЕЛЕНИЯ.  

ДОРОЖНЫЕ НОВОСТИ

ДОРОГА К ДДЮТ УЛИЦА РАБОЧЕГО БАТАЛЬОНА

СОСНОВЫЙ ПЕРЕУЛОК

 Так, по улице Рабочего Батальона 
можно сократить путь по направлению 
из Всеволожска в сторону города или 
наоборот, не заезжая в сам посёлок и 
минуя светофор. 

Сосновый переулок ведет к город-
ской больнице. Разбитая дорога услож-
няла задачу водителям машин скорой 
помощи и, разумеется, не добавляла 
удобства их пассажирам. Теперь эта 
проблема решена, скорые на теряют 

время на ямах  и колдобинах, а больные 
едут в комфорте.  

Наконец, очень важно было отремон-
тировать дорогу, ведущую к Дому твор-
чества. Напомним, что в нем занимается 
множество детей из нашего поселения, 
а также базируется один из главных 
хореографических ансамблей в посел-
ке - «Фейерверк». Разбитый участок 
не позволял транспорту, в том числе, 
автобусам для творческих коллективов, 

подъехать в самому зданию, и ребятам 
приходилось часть пути идти по дороге 
пешком. А еще напротив ДДЮТ нахо-
дится дом, и его жильцы-автовладельцы 
также мечтали о хорошей дороге, чтобы 
можно было подъехать к дому без риска 
разбить машину.  

Теперь все эти проблемы решены, и 
можно бросить силы на другие участки. 
Следите за нашими дорожными ново-
стями в следующих выпусках газеты!
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